



\$10.00 Ejemplar
Jueves 2 de Enero de 2025

STOCK ACUÑA

Año XXXVIII No. 13,670
Cd. Acuña, Coahuila

EN SU SEGUNDO PERIODO

TOMA PROTESTA EMILIO DE HOYOS



Lorenzo Menera asume como nuevo gerente general y promete eficiencia y transparencia, así como mejora en los servicios de agua.

Instalan nuevo consejo de SIMAS

Lorenzo Menera asume como nuevo gerente general y promete eficiencia y transparencia, así como mejora en los servicios de agua

REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En un paso clave para mejorar los servicios de agua potable y drenaje en la ciudad, se instaló el nuevo Consejo del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS), encabezado por Jacobo Rodríguez. Durante la ceremonia, Lorenzo Menera asumió como gerente general, destacando el respaldo de las autoridades locales y reafirmando su compromiso de transformar el organismo en un modelo de eficiencia y transparencia.



"Tenemos grandes retos por delante, pero también la oportunidad de marcar una diferencia en los servicios que ofrecemos a los ciudadanos", aseguró Menera, quien presentó las principales prioridades de su gestión, que incluyen:

Incrementar la presión de agua en sectores con deficiencias.

Sustituir tanques elevados que ya no cumplen con los estándares de servicio. Atender los problemas de obstrucción en el sistema de drenaje sanitario

LOCAL / PÁG. 2

Se compromete tres años de trabajo en infraestructura y desarrollo de la ciudad

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.
- Emilio de Hoyos Montemayor asumió oficialmente el cargo como alcalde de Ciudad Acuña, prometiendo tres años de esfuerzo



enfocado en el desarrollo del municipio. En una ceremonia realizada en el Teatro de la Ciudad, De Hoyos estuvo acompañado de regidores, funcionarios y ciudadanos, así como de

Sonia Villarreal Pérez, en representación del gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien lo felicitó por asumir nuevamente la responsabilidad de guiar la ciudad.



LOCAL / PÁG. 2



Presentan Manolo y Javier proyectos por Saltillo

Acompaña Gobernador del Estado al alcalde de Saltillo, Javier Díaz, en su toma de protesta ciudadana



Muere jovencito en violenta riña

El primer homicidio del 2025 tiñe de rojo a la colonia Argentinas

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx



El violento altercado ocurrió alrededor de
la 1:30 de la madrugada
en la calle Copán, cuando dos adolescentes se
vieron involucrados en
una riña. Tras el enfrentamiento, uno de ellos,
identificado como Kevin
"N", de aproximadamente 14 años, sufrió varias



heridas de arma blanca que le provocaron la muerte. El otro menor, cuya identidad no ha sido revelada, fue trasladado de urgencia a un hospital con lesiones graves y se encuentra en estado crítico.

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal, la Policía Civil Coahuila y la Policía Preventiva Municipal llegaron al lugar de los hechos, confirmando el fallecimiento del joven y el estado de salud del otro involucrado.

LOCAL / PÁG.2

Sacude a Nava feminicidio

La tragedia ocurrió en las primeras horas del 2025 en la colonia Manantiales; el agresor está bajo custodia médica tras intento de suicidio

ALBERTO IBARRA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - La madrugada del miércoles 1 de enero de 2025, la colonia Manantiales fue el escenario de un femini-

cidio que ha conmocionado a la población de Nava.

Ana Luisa "N" perdió la vida a manos de su pareja sentimental, Enrique "N", quien la atacó con un arma blanca durante una riña en su domicilio.

Después de cometer el crimen, Enrique intentó suicidarse causándose una grave herida en el cuello, aunque su intento fue fallido. Horas más tarde, las autoridades lograron



capturarlo y trasladarlo al Hospital General de Allende, donde permanece en estado crítico bajo custodia policial.

La Fiscalía General del Estado ha iniciado una investigación para esclarecer los hechos. Se presume que la herida en el cuello del agresor fue infligida durante el altercado por la hoy occisa, Ana Luisa. La comunidad, impactada por este trágico suceso, ha exigido justicia y medidas efectivas para combatir la violencia de género.

LOCAL / PÁG. 2

